
LE FÉMININ DES NOMS 
la règle générale: 

1. NOM masculin + –E = NOM féminin      un étudiant–une étudiante 
 
2. –er, –ier    –ère, –ière             un étranger–une étrangère 

            un écolier–une écolière                    
 

3. –f    –ve                                un veuf–une veuve 
 
4. –et      –ette              un cadet–une cadette 

 
5. –x        –se              un époux–une épouse 

 
6. –en, –ien, –on          –enne, –ienne, –onne       un patron–une patronne,  

           un musicien–une musicienne 
 

7. –in, –ain, –an         –ine, –aine, –ane   un voisin–une voisine 
Mais ! un paysan–une paysanne                               un Roumain–une Roumaine 

       un Persan–une Persane 
 

8. –eur          –euse      un vendeur–une vendeuse 
un acheteur–une acheteuse 

 
9. –teur        –trice      un directeur–une directrice 

 
10.  –e          –e                                                     un artiste –une artiste, 

un secrétaire–une secrétaire 
 

11.  quelques mots en –e         –esse  un prince–une princesse, un poète–une poétesse 
un tigre–une tigresse, un dieu–une déesse 

12.  un mot special : 
un homme – une femme 
un garçon – une fille 
un mari – une femme 
un père – un mère 
un oncle – une tante 

  un frère – une sœur 
  un neveu – une nièce 
  un vieillard – une vieille 
  un héros – une héroïne 
  un copain – une copine 

un roi – une reine 
un monsieur – une dame 
un coq – une poule 
un cheval – une jument 

   un sot – une sotte 
 

13.  les mots qui n’ont pas la forme du féminin : 
un auteur  
un professeur 
un historien 
un ingénieur 

un compositeur 
un juge 
un médecin 
un amateur 

un architecte 
un chef 
un témoin 
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